

PRECIOS DE SUSCRICION.

30 rs. trimestre, dentro y fuera de Murcia: La Paz sola 15 o 18: con figurin 3 rs. mas. — Se paga adelantado.

LA PAZ DE MURCIA.

PRECIOS DE INSERCIÓN.

Estos están marcados en una tarifa especial, en la cual gozan de ventaja los que son suscritores.

Representante en Paris, para suscripciones y anuncios, don C. A. Saavedra, rue de Richelieu, número 97.

DIARIO POLITICO, DE NOTICIAS, INTERESES MATERIALES, GIBNCIAS, ARTES, LITERATURA, MODAS, Y ANUNCIOS.

SE PUBLICA DESPUES DE LA LLEGADA DEL CORREO.

Salen todos los dias.

ADMINISTRACION Y REDACCION, ZOCO, NUM. 5.

LA PAZ DE MURCIA.

Con motivo del feliz y satisfactorio fin que ha tenido la sublevacion, ha dirigido a S. M. nuestro leal municipio la siguiente felicitacion:

Señora.—La alta sabiduria de V. M. llamando a la presidencia del Consejo de Ministros al ilustre Duque de Tetuan, se inspiró como siempre en las necesidades y deseos del pueblo español.

Grandes esperanzas concibiera el país con tan fausto suceso por que aguardaba inaugurarse una época de mejoras y progresos. Descentralización administrativa, reformas económicas, leyes liberales que devolviendo al municipio su vida propia fomentando la industria y abriendo al comercio nuevos caminos, consoliden el crédito público y lleven el verdadero progreso a todos los ámbitos del Reino, es lo que la Nación espera y ansia.

Tan legítimas aspiraciones, tan añagüñas esperanzas se vieron de repente amenazadas por la mas irreflexiva de las insurrecciones militares,—pero un grito de reprobacion universal contestó a tan criminal atropello y el buen sentido del país ha bastado para desvanecerlo.

Vuestra leal ciudad de Murcia, legítimamente representada por su ayuntamiento, eleva a V. M. con este motivo los sinceros votos de su adhesion y respetuoso cariño, y la felicita por la terminacion de tan punible intento, mientras ruega al Todo-Poderoso guarde muchos años la preciosa vida de V. M.

Casas Consistoriales de Murcia 26 de enero de 1866.—Señora:—A. L. E. P. de V. M.—Siguen las firmas.

El corresponsal que tiene en Madrid «El Diario de Barcelona» le escribe una interesante carta de la que tomamos los siguientes párrafos en que se ocupa en hacer apreciaciones sobre el resultado de la sublevacion:

«Ha terminado, pues, la loca empresa del marqués de los Castillejos, y ha terminado sin derramar mas sangre que la absolutamente precisa. La rebelion lo tenía minado todo, se había atrevido a atacar hasta contra la lealtad del ejército, contaba con elementos no militares, y sin embargo el gobierno ha sabido dominarla y vencerla, sin exagerar la dictadura, sin hacer sentir el peso de su autoridad extraordinaria, sin introducir la menor alteracion en la vida ordinaria de la corte y de las provincias.

Se ha murmurado, es verdad, de lo mucho que se prolongaba la correría, de la estrañeza de que ninguna de las cinco columnas lanzadas en persecucion de los sublevados lograra nunca darles alcance; pero quizá en esto mismo que ha sido objeto de murmuracion está la mayor gloria del gobierno, que gloria hay en desarmar la rebelion y destruir la de raíz sin necesidad de sangrientos combates y de dolorosos encuentros.

Diez y siete dias han bastado para restablecer el orden, para frustrar planes tan vastos y terribles como la intencion de Alcalá y la conspiracion de la Montaña. El gobierno, y sobre todo su presidente, el ilustre duque de Tetuan, merece bien de la patria por su prevision, por su vigilancia y por su clemente energía.»

Segun un periódico, tan luego como el gobierno inglés ha tenido conocimiento del apresamiento de la «Covadonga» ha pedido satisfaccion a la república de Chile por la ofensa que la «Esmeralda» ha inferido a su bandera sirviéndose de ella, para consumar el atentado de que tienen conocimiento nuestros lectores.

No sabemos, dice el colega, qué clase de satisfacciones serán las que el gabinete de San James exija del gobierno de la república, ni nos importa saberlo, pues solo citamos este hecho para que se vea el sentimiento de unánime reprobacion, con que Europa entera ha visto el apresamiento de la «Covadonga» debido no a uno de esos azares tan frecuentes en la guerra, sino a la mas vil de las traiciones.

En Valencia se va a fundar un periódico monárquico-religioso: al efecto se han dirigido invitaciones a los hombres de estas ideas para colocar las acciones de 400 rs. necesarias para llevar a cabo el pensamiento.

En la noche del jueves se estrenó en nuestro teatro la comedia en un acto y en verso «Buena noche» original de nuestro paisano el Sr. Herranz. Su bien desarrollado argumento, el interés que despresta y su fácil y lucida versificación hacen que el espectador se encuche con placer hasta el fin, y si su interpretación por los actores no hubiera adolecido de la falta de no saber bien el papel, lo cual dio lugar a dos ó tres tropiezos

muy notados que hasta llegaron a exasperar al apuntador, mucho mejor hubiera sido el éxito. Sin embargo, el galante aunque reducido público que la presencié colmó de aplausos la obra y llamó a la escena al autor donde le dió muestras inequívocas de aprecio.

Va a formarse en Paris a un industrial que había principiado a vender a buen precio retratos del general Prim, que en nada se le parecían. El honrado especulador había vestido con un uniforme mas ó menos español a un camplice suyo, y el público se daba prisa en pagar cara la fotografia de un tranán, creyendo de buena fe que compraba la verdadera efigie del marqués de los Castillejos.

Escriben de Paris, que son allí objeto de conversacion en todos los círculos las palabras que con acento animado dirigió la emperatriz al embajador de Inglaterra en el último baile de las Tuilerias. Pareció ser que hablándole de la desgracia de la «Covadonga», le dijo que si su país no protestaba enérgicamente contra el uso indigno que se había hecho de la bandera inglesa por el comandante de la «Esmeralda» quedaría muy malparado el honor de la Gran-Bretaña.

Ha sido nombrado secretario de Sanidad del puerto de Almería D. Alejandro Robles, oficial que era en Cartagena; y secretario del de Torrevieja, D. Pedro Jorge de los Rios que se hallaba cesante.

El distinguido tipógrafo señor Rivadeneira, condecorado con una medalla en la exposicion de Bayona, lo ha sido recientemente con otra de primera clase en la de Burdeos, como premio de una impresion que en la misma tenía presentada.

A Alcoy han llegado 14 carabineros, mandados por un oficial, los que, según tenemos entendido, van con orden de recorrer los pueblos de aquel contorno para tranquilizar los espíritus y evitar que los rateros hagan de las suyas, valiéndose de la ocasion.

El 23 tuvieron en Málaga un banquete en su cuartel los sargentos del rey en celebracion de los dias de su compañero el Príncipe Alfonso: a la noche parece que dieron la guardia de honor al retrato en el teatro del mismo nombre.

La Diputacion provincial de Málaga en su última sesion ha acordado por unanimidad elevar al gobierno una exposicion ofreciéndole su apoyo y los recursos de que pueda disponer, si el gobierno los necesitase, en la cuestion con Chile.

«El Comercio de Barcelona» diario democrático que ve la luz en la capital de Cataluña, censura abiertamente la sedicion militar iniciada el 8 del corriente por el general Prim:

«Por de pronto, dice, a la fortuna pública le cuesta unos cuantos centenares de millones en que ha disminuido el papel del Estado, y la fortuna particular habrá durante largos años el trastorno que ha experimentado, gracias a las magníficas y sábias combinaciones del conde de Reus.»

La direccion de Telégrafos de Paris, accediendo a deseos manifestados por la emperatriz de los franceses, ha acordado conceder algunos destinos del ramo a hijas de militares pobres, educadas a costa del Estado en el establecimiento imperial de la Legion de Honor de San Dionisio.

En la actualidad hay ya veintinueve ó treinta jóvenes que se están ejercitando en el aparato Morse. Cuando están suficientemente instruidas serán colocadas en las oficinas municipales que el gobierno reserva ó crea para esas aspirantes.

Por lo que pueda convenir a los padres de familia hacemos saber que en la ciudad de San Fernando, calle Real número 82 antiguo y 207 moderno, existe una clase de matemáticas preparatoria para el colegio naval militar, bajo la direccion de D. Ramon Acosta: cuenta tres años de trabajos, y en este corto plazo ha colocado sesenta y un alumnos en el cuerpo general de la Armada.

En la última oposicion verificada en 1.º de noviembre último en el citado colegio Naval, ingresaron doce jóvenes de esta clase, de los veinte y cuatro que fueron admitidos para cubrir igual número de plazas vacantes.

Justo es, que tan brillante y sin igual resultado, sea conocido del público.

Hemos recibido el número 17 de la acreditada revista semanal «El Album de las Familias», que contiene artículos, y poesías de los señores Hartzembusch, Eiofrin, Mondejar, Bueves, Carrasco y una carta que firma don Aniceto Portilla, dirigida al empresario de un teatro.

Se ha recibido en el despacho de este periódico nueva remesa del almanaque humorístico «El Tiburón»: tambien quedan ejemplares del último número de «Gil Blas».

ULTIMA HORA.

Sr. Director de «La Paz».

Madrid 26 enero 1866.

Conforme anuncié a V. ayer, hoy era el día señalado para el bautizo del infante que dió a luz la Reina anteayer por la noche. La ceremonia se ha verificado con la pompa que en semejantes casos se acostumbra, siendo padrinos del recién nacido los reyes de los Belgas, en representacion la infanta D.ª Isabel, y el encargado de negocios de Bélgica en esta corte. Llevaban las insignias del bautizo, el salero, el Sr. de Rubianes; el jarro, el duque de Metzuma; la tohalla, el de Hajar; el capillo, el conde de Heredia Spínola; las velas, el de Sástago; el mazapan, el duque de Baena; y los algodones, el marqués de La Pajilla.

El rego vástago ha recibido en las pilas bautismales los nombres de Francisco, de Asia, Leopoldo, Maria, Enrique, Mariano de la Paz, Timoteo, Mariano del-Pilar, y otros hasta en número de ciento doce.

Ayer dije a V. con referencia a un despacho telegráfico que se había recibido en Madrid, que los chilenos se habían apoderado de la tripulacion de un buque español, el «Salvador Vidal». Bove mismo despacho publicado en los periódicos franceses dice que el buque se llama «Salvador Vidal», nombre mas bien propio de un barco italiano, que de uno español.

Las autoridades civiles de Madrid han opinado que podrian abrirse los círculos que como el Casino, Ateneo y otros no tenían carácter especial político, pero el capitán general no ha sido de esta opinion y he oido decir que el duque de Sesto se había dirigido al de Tetuan para que este convenciese al general Hoyos de que no había peligro alguno en permitir la reunion de estas sociedades.

«La Patrie» llegada hoy, dice, que el jefe de nuestra escuadra en

el Pacífico, Sr. Mendez Nuñez, había celebrado un consejo de guerra a bordo de la fragata «Villa de Madrid» en el cual se convino unánimemente en vengar la captura de la «Covadonga» levantando el bloqueo y atacando a los buques chilenos donde quiera que se encuentran.—C. de C.

A última hora dice «El Eco de Cádiz» del 25:

«Segun anoche se aseguraba en Cádiz, se han armado y han salido de Inglaterra dos buques corsarios chilenos, de hélice, y de hierro, de 1.200 toneladas, 130 pies de eslora, 30 de manga y de 13 a 14 de calado, montando tres cañones sistema Amstrong.

Deben ballarse sobre las costas Norte y Oeste de la Peninsula. Ha salido de este departamento el vapor «Isabel II» a cruzar sobre el cabo de San Vicente, y la fragata «Gerona» con su máquina encendida dispuesta para salir. De los departamentos del Ferrol y Cartagena y los apostaderos, deben haber salido otros buques en su persecucion.»

Ha reaparecido en el estadio de la Prensa nuestro estimado colega «El Eco de Cartagena.»

DIARIO DE AVISOS.

RELIGIOSOS.

Santos de mañana.—S. Julian ob. de Coesme y la aparicion de sta. Inés vg. y marvir.

Jubilos.—Está hoy en la iglesia de Ntra. Sra. del Rosario, y mañana en la parroquia de S. Juan.

MERCADOS.

«Precios de ayer de los cereales. Trigo... de 43 a 56 rs. f. manchego... de 5 a 6 id. jeja... de 5 a 6 id. Cebada... de 22 3/4 a 23 id. Maiz... de 27 a 28 id.

ESPECTACULOS.

TEATRO DE LOS INFANTES.

Funcion para hoy 22 de abono, a las 7 de la noche, a beneficio del primer galan joven DON MANUEL BEAS.

- 1.º Sinfonia. 2.º La magistral comedia nueva en 3

REMEDIO UNIVERSAL!!!—UNGUENTO HOLLOWAY.

Privilegiado por casi todos los gobiernos de Europa. Recomendado por los facultativos mas célebres de la época. Conocido con unánime aceptación en todos los países del mundo y mas particularmente en España.

El Unguento Holloway es el remedio mas admirable hasta ahora conocido para curar todas las enfermedades venéreas, cualquiera que sea su naturaleza y en cualquiera que sea su época. Los gobiernos de los principales Estados han concedido por todas partes privilegios exclusivos, y los facultativos mas acreditados lo emplean para curar a los enfermos de esta clase de enfermedades. Este remedio es el mas eficaz que se conoce para curar a los enfermos de esta clase de enfermedades. Este remedio es el mas eficaz que se conoce para curar a los enfermos de esta clase de enfermedades.

El Unguento Holloway es el remedio mas admirable para las siguientes enfermedades: Inflamacion de la art. gular, gonorrrea, etc. etc. Este remedio es el mas eficaz que se conoce para curar a los enfermos de esta clase de enfermedades.

Advertisement for 'FISICA EXPERIMENTAL' and 'LA MAQUINA sembradora española'. Includes details about the machine's features, price, and contact information for Don Manuel Beas.